

**11. BELMONTE MARTINEZ,
Carlos; treinta y un años,
catedrático,
casado, dos hijos,
natural de Albacete.**

A pesar de su juvenil aspecto de estudiante y de su despreocupada sonrisa, nos encontramos nada menos que ante el catedrático de Fisiología y Bioquímica de la Universidad de Valladolid. Se doctoró en Medicina en la Universidad de Madrid en el año 69, iniciando así su importante historia profesional. Dos años más tarde fue profesor agregado por oposición de Fisiología y Bioquímica en la Universidad Complutense, y en el curso 72-73 «Visiting Professor» en la Universidad de Utah. Ha publicado distintas obras, como «Control nervioso de la presión y la circulación intraoculares», «Efectos circulatorios sobre presión intraocular», «Inhibitory potentials in the optic nerve of Limulus Brain» y numerosos artículos científicos, realizados personalmente y en equipo, relacionados con su línea actual de trabajo, que es el estudio del sistema nervioso, concretamente la fisiología de los receptores sensoriales y su control por el sistema nervioso central, así como los mecanismos nerviosos de regulación de la presión intraocular. Un buen inicio para un buen futuro.